
 

 

令和６年３月２５日   

保護者の皆様 

末広第二こども園   

園長 野々村敦子   

 

 

   保護者の皆様からいただいたアンケート結果と園の対応について、お知らせいたします。 

   たくさんのご意見をありがとうございます。 

 

 

〈保護者アンケート結果と園の対応〉 

※保護者からの文章は原文のままですが、個人名は控えています。 

 

イベントや何かあったときには伝えていただいています。日々の様子（集中、集団生活、感情…）がもう少しわかると、小学

校での生活に親も見通しがつくのかな、と思います。 

 

良かったことも注意されたことも細かく教えてくださって助かっています。 

 

園での生活がとても気になっているので、詳しく教えてくださりありがたいです。 

 

前回の懇談時、クラスの話題以外にも、園長からの、園の今後の方向性について話をいただきました。次年度を考える中で、

有り難かったです。。 

 

できることだけではなく、難しそうだったこともたくさん教えていただけたら嬉しい 

 

壁に貼ってる写真を見るのが楽しみです！ 

 

クラスだよりは行事の内容が詳しく書かれており見やすいと思います。また、連絡帳にその日の様子や行ったことなど詳しく

書いてくださっていて助かります。 

 

クラスだよりや、連絡帳で写真付きの子供の様子が見れるのでとてもありがたいです。 

 

クラスだよりの写真をアプリでもいいのでカラーで見たい。 

 

可愛いクラスだよりでいつも楽しみに見ています。我が子の写真などが貼られてる時もありとても嬉しいです。  

 

ホールの壁や柱に写真を掲示してくれるのがとても嬉しいです。できれば一目でどこのクラスかわかるようにしてくれるとより

良いと思います。 

上の子、下の子と少し違うため。 

 

⇒・園での生活の様子をクラスごとに工夫しながらわかりやすく伝えていきます。 

・3・4・5 歳児は配置職員の関係で個別掲示が少なくなりますが、玄関のクラス掲示をご覧ください。 



 

コメント 7 件の回答 

相談に乗ってくださるので心強いです。 

 

いつも子どもの特徴的な行動に丁寧に対応していただき、有り難うございます。 

 

お迎えに行ったときに今日の様子を話してくださるので、よく見ていてくれてるんだなと登園するたびに思います。  

 

毎月成長の記録を書いてくれているのでわかりやすいです。個人懇談はコロナがあったせいか、あまりやっていなかったよ

うに思います。 

 

忙しい中でも園での様子を伝えてくれて嬉しいです。 

 

お忙しい中、連絡帳にその日の出来事を書いてくれるのが嬉しいです。毎日楽しみにしています。 

 

特になし 

 

⇒・保護者と行事等通していきいき生活できる姿を共有していきます。情報交換や交流を設けていきます。 

 

 

 

 

 

コメント 5 件の回答 

避難訓練では、最初は朝の外遊び時でした。ベルが鳴っていても親の見送りに来てしまったのが、直近の訓練では、先生

の話を聞いて皆と同じ場所に行けました。 

 

自分の子はまだ小さいので理解はできないとは思いますが、園だよりなどで子どもたちが安全して過ごせるような指導(避難

訓練など)についてのお知らせをお見かけしたので安心して登園させることができています。 

 

家では経験できないことなのでとてもありがたいです。 

 

危なっかしいことが何回かあった 

 

時々園庭の門から小さい子が出てきてしまう姿がみられるのが心配。また駐車場前にお母さん同士話をして子供をみてい

ず危ない場面もあった。 

 

⇒・避難訓練は、火災、水害、不審者など、毎月、内容を変え、実施しています。 

・門扉周辺、園周辺の道路、駐車場では、お子様と必ず手をつなぎ、保護者の皆様に見守りのご協力をお願いします。 

 



 

コメント 5 件の回答 

他の家庭の子どもからも、自分の作品や職員が作成者した掲示について話しかけられることが多くあり、活気を感じます。  

 

駐車場が少なく、混み合うため 

 

子どもが飽きないようにおもちゃがたくさんあったり、たくさんの子どもたちが遊べるような広い園庭があったりとてもよい環

境だと思っています。 

 

園庭にカーポート？のような日よけを設置してくれて素晴らしいなと思いました。掲示物は目に行きやすいところに貼ってあ

ると思います。 

 

冬、駐車場以外に車を停めないようにと連絡がきているのにもかかわらず朝時間のないのにちゃんと駐車場待ちをして駐

車場に停めている車と路駐している車があり、その車のせいで進まなくとても迷惑だった事が何回もあった。しかも何年か前

までここの園の先生だった人も平気で路駐していてすごく嫌でした。 

 

⇒・2年目のテラスで、どんな保育ができるかワクワクしています。 

・駐車場は、大変混み合う時間帯があります。駐車ルールをお互いに守り、利用していただきたいと思います。 

 

 

コメント 9 件の回答 

何かあれば連絡いただけるので、連絡がなかったときは何もなかったのだと思っています。 

 

連絡帳の記入、時間の限られた中で、有り難うございます。子どもの対応や安全確保が優先されそうなときなどは、どうぞ、

そちらを優先させてください。 

 

いつも連絡帳を読むのが楽しみです！ 車に乗ったらすぐに読みます！ 

 

園で過ごしているときに子どもの体調の変化があればすぐに連絡いただいてます。また、連絡帳にも様子など書いてくれて

います。 

 

連絡帳に詳しく書いてくれているのでありがたいです。 

 

連絡帳や送迎の際にその日の様子を細かく伝えてくださりありがとうございます。 

 

子どもの姿をわかりやすく伝えてくれています。 

 

クラスが違えば対応も変わるため 

 

⇒・お子様の体調変化があれば、発熱以外でも連絡を差し上げています。 

・連絡帳は、クラス担任数や会議、行事などにより記入回数に違いがありますが、園も家庭での様子、保護者の思いなどを

共有させていただき、とても嬉しく思っています。 



 

コメント 2 件の回答 

まだ園に通い初めて日が浅いのでわかりませんが、町内でそのような関わりがあるならば工夫されているなと感じます。  

 

町内会とのやりとりはあまりわかりません。 

 

⇒・令和 5年度より、すみれ町内会に加入し、毎月の園だよりも回覧をしています。 

 ・町内会や末広小学校には、行事へのお誘いし、地域のこども園としての交流を深めています。 

 ・地域の子育て支援にもつなげていきたいと考えます。 

 

 

コメント 10 件の回答 

朝、目が合っても挨拶もしない指導者が 1 人いる。挨拶をしても目も合わさず適当なことが多い。（嫌な気持ちになるため違

う先生のところに相談しに行くことが多々あった）（○○先生） 

 

翌週の予定を伝えていただける提案をいただきました。それからは、子どもと日課について話をする中で、子どもはやりたい

ことや楽しみなことを具体的に考えて登園するようになったり、気持ちの整理を着けてから登園したりできるように変わってき

ています。有り難うございます。 

 

いつも笑顔で挨拶や話しかけてくださり嬉しいです！ 

 

子供の成長を共感でき、一緒に喜んでくれるので来年度も持ち上がりでお願いしたいくらいです!! 

 

先生ひとり一人が相談しやすい雰囲気があります。毎日忙しくされてて申し訳ないと思いつつ、質問したときもちゃんと耳を

傾けてくれて丁寧に対応してくれます。 

 

明るく元気に話しかけていただき、ありがとうございます。とても話しやすく丁寧な対応で、自分の子のクラスではない先生も

素晴らしいなといつも思っています。 

 

ほとんどの職員が気持ちよく挨拶をしてくれるが、しない？気付かないことの多い職員が一部いて、保育の  

方も不安に思ってしまう。 

 

明るく素敵な先生たちばかりです。 

 

言いにくい雰囲気はあると思う 

 

担任の先生と数名の先生以外話しかけずらい雰囲気がある。保護者も仲良しのお母さんでかたまってしまい和気藹々話せ

る感じではない。 

 

⇒・園児も職員も気持ちの良い挨拶が保育目標です。どの職員にでも気軽に話もかけやすい園になるよう努力いたします。 



 

⇒・パピーナで送信するもの、紙で配布するものと混在しています。 

  配布方法、お知らせ等、検討いたします。 

 

⇒・多くの保護者に行事に参加していただきたいと思います。ただ、駐車場が課題となっています。 

 

⇒・前日など、お子様に変化があれば、お知らせください。家庭との共有で早朝の対応やお子様の理解につながります。 

 

⇒・食欲が無くても、果物だけでも食べて登園ができるといいですね。 

 

 

⇒・早寝習慣を 2歳頃までには、身に付けさせることが、推奨されています。  

 「夜はしっかり眠り」「はつらつ」として過ごすことができるよう、家庭と連携をとっていこうと思います。 

 


